

Danke!

Es ist schwer einen lieben Menschen zu verlieren. Wir danken allen von Herzen, die sich beim Abschied von

Gerda Larcher-Wegmann

mit uns verbunden fühlten und ihre Anteilnahme in liebevoller Weise zum Ausdruck brachten. Wir danken Frau Pfarrer Sonogo für die würdevolle Abdankungsfeier. Dem Frauenchor Illnau danken wir für das von Gerda so sehr gewünschte Lied «Hebe deine Augen auf zu den Bergen, von welchen dir Hilfe kommt».

Frau Dr. M. Bühler und den Pflegenden danken wir für Betreuung und die liebevolle Begleitung in den letzten Wochen. Vielen Dank für die Spenden zugunsten der Schweizer Berghilfe. Unser besonderer Dank gilt den Freundinnen für die vielen schönen Stunden die sie mit Gerda verbracht haben. Herzlichen Dank allen Menschen, die Gerda auf ihrem Lebensweg in Freundschaft und Zuneigung begleitet haben.

Meilen, im Januar 2016

Die Trauernden